

Sehr geehrte Patientin, sehr geehrter Patient!



Zu Beginn Ihres Aufenthaltes in der Asklepios Klinik Barmbek erhalten Sie ein sogenanntes Patienten-Identifikationsarmband – egal ob Sie ambulant oder stationär zu uns kommen. Dieses Armband dient der Kontrolle Ihrer Identität bei allen Behandlungsschritten und hilft uns zusätzlich, Verwechslungen auszuschließen, zum Beispiel bei

- Narkosen und Operationen
- Verabreichung von Medikamenten
- Bluttransfusion
- Verlegung auf eine andere Station
- Betreuung in Funktionsbereichen wie z. B. Sonographie oder Röntgen

Informationen

Das Patienten-Identifikationsarmband enthält

- Vor- und Nachname
- Geburtsdatum
- Fall- bzw. Patientenummer

als Klarschrift und Barcode.



Klinik Barmbek

Allergologische und gesundheitliche Unbedenklichkeit

ARMILLA® Patienten-Identifikationsarmbänder sind nach den Prüfrichtlinien für die biologische Bewertung von Medizinprodukten als unbedenklich eingestuft worden (ISO 10993-5: 1999). Die Armbänder setzen keine zelltoxischen Substanzen frei. Die Armbänder sind außerdem als gesundheitlich absolut unbedenklich eingestuft (Gutachten Institut Hohenstein); Schadstoffe wie Weichmacher, zinnorganische Verbindungen, Schwermetalle, verbotene Farbstoffe oder Formaldehyde werden nicht verwendet.

Was muss ich als Patient beachten?

Das Armband bedeutet für Sie keinerlei Einschränkungen. Da Armband und Aufdruck resistent gegen Wasser und übliche Desinfektions- und Reinigungsmittel sind, können Sie sich wie gewohnt waschen und auch mit dem Armband duschen gehen.

Bitte tragen Sie das Patienten-Identifikationsarmband während Ihres gesamten Klinikaufenthaltes und nehmen Sie es erst bei Entlassung aus unserem Haus ab.

Übrigens

Patienten-Identifikationsarmbänder werden auch vom Aktionsbündnis Patientensicherheit e. V. empfohlen, das sich zum Ziel gesetzt hat, die Sicherheit in der Patientenversorgung in Deutschland zu verbessern.

Sollten Sie noch weitere Fragen haben, wenden Sie sich gern an unsere Mitarbeiter.

Wir wünschen Ihnen einen angenehmen Aufenthalt und baldige Genesung.

Ihr Team der Asklepios Klinik Barmbek